

令和2年5月10日

にじが丘自治会会員各位

にじが丘自治会
会長 小田 徳美

令和2年度事業計画の変更について

惜春の候会員の皆様には益々ご清栄のことと拝察申し上げます。
常日頃より、自治会の運営・活動に対して、ご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

全国的に新型コロナウイルスの感染が拡大しています。大分市もクラスター感染で感染者が多く出ています。また、大分県も「緊急事態宣言」が出ています。

大分県の広瀬勝貞知事は、新型コロナウイルスの感染拡大防止で「新型コロナウイルスに関する大分県の新たな対応」を発表しています。その中に「不特定多数が集まる大規模イベントの自粛要請」があります。

大分市の佐藤樹一郎市長も、新型コロナウイルス感染症の拡大が続く中、市民の安全確保のため、今夏の「大分七夕まつり」を中止しました。そして、8月7日～9日に実施予定していた。中央通り周辺の「府内戦紙」、大分川での「大分合同新聞花火大会」などいずれのイベントも中止しました。

また、佐藤樹一郎市長から、新年度を迎えて、自治会も様々な活動を開始する時期ですが、感染拡大の防止に努めることが何よりも大切でございますので、自治会の活動を行う際には、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、咳エチケット、手指衛生等に加え、「3つの密（①密閉・②密集・③密接）」を避けるようにご配慮をお願いしますとの依頼がありました。

以上の理由により、自治会役員会で検討の結果、下記行事は会員の皆様と参加者や来場者のリスクを考慮して中止します。

記

- 1、6月21日（日）にじが丘防災講習会
- 2、7月23日（木・祝日）にじが丘夏まつり
(自治会報5月1日号では開催予定)

以上